
Die E-Deklination (5. Deklination)

Die Anzahl der Worte der E-Deklination ist wie in der I-Deklination äußerst begrenzt.
Zur E-Deklination gehören neben 

dies, di-ei ==> Tag, Termin
meridies, meridiei ==> Mittag 
sp-es, sp-ei ==> die Hoffnung 
r-es,    r-ei ==> die Sache
fid-es,  fid-ei ==> die Treue
faci-es, faci-ei ==> die Gestalt, das Gesicht

 die großen Hoffnungen 
 der großen Hoffnungen
 den großen Hoffnungen
 die großen Hoffnungen
 durch die großen Hoffnungen  

 sp - es          magn - ae
 spe - rum    magna - rum 
 sp - ebus     magn - is
 sp - es         magn - as
 sp - ebus     magn - is

 Nom . :
 Gen . :
 Dat . :
 Akk . :
 Abl . :

 lat . und dt . im Pl . spes magnae  Kasus

 die große Hoffnung
 der großen Hoffnung
 der großen Hoffnungen 
 die große Hoffnung
 durch die große Hoffnung

 sp - es           magn - a
 sp - ei           magn - ae
 sp - ei           magn - ae 
 sp - em         magn - am 
 sp - e            magn -a 

 Nom . :
 Gen . :
 Dat . : 
 Akk . :
 Abl . :

 lat . und dt . im Sg . spes magna  Kasus 

Bei der -e - Deklination enden alle Stämme auf einem -e , wie man im Genitiv Plural

erkennen kann . 

Die Genusregeln lauten : " Die Wörter der e - Deklination sind weiblich . "

ABER:

" dies und meridies sind männlich .

Doch  heißt dies mal Termin ,

ist das Wort stets feminin . "

NEUTRA GIBT ES IN DER E-DEKLINATION NICHT !
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